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NO HAY UN DIOS AFUERA, DIOS ESTÁ AQUÍ DENTRO, DENTRO DE TU CORAZÓN, EL CREADOR Y
ÉL SE LLAMA YO SOY, ÉL SE LLAMA YO SOY, ESCÚCHALO ESCUCHA ESA PALABRA TANTAS VECES EN

TU ALMA, EN TU MENTE, DÉJALA QUE FLUYA Y YA VERÁS QUE VUESTROS TORMENTOS SON
QUITADOS.

[20160124] Amados míos, Yo Soy la paz y estoy dentro de vosotros, dentro y fuera de vosotros, Yo
Soy el amor y vivo dentro y fuera de vosotros, Yo Soy la luz irradiando tu alma, irradiando todo lo
que hay, Yo Soy el núcleo de todas las cosas, de todas las cosas del cielo y la tierra. Amados míos,
vosotros también lo son, solamente que debes de estar convencido que cada uno de vosotros es en
todas las cosas, porque todas las cosas nacen de ti. Sabiendo esto lo único que tienen que hacer es
redimirse, es transformar todas las cosas que para ti hoy, para vosotros hoy es negativo, es camino
oscuro. Esto lo deben cambiar, es solamente eso, mis bien amados, que cambien vuestras formas,
que cambien vuestros rumbos y que se vean, vean muy bien todo lo que hoy realizas. Porque en los
hechos está el reino, el reino prometido, en tus obras está el reino prometido.

Yo vengo en esta hora, en este día a iluminar, a darles la buena fragancia a vuestra alma, para que
vuestra alma comience a edificar su mundo, ese mundo divino. Pero recuerden bien, todo sale de
vosotros, sí, todo. Ya no hay nada para vosotros que buscar en esta vida, en este mundo, no hay
nada que buscar, porque toda la vida han buscado vuestra perfección por fuera, han buscado la
sabiduría por fuera, han buscado todo por fuera. Solo es un darse cuenta en vosotros mismos,
cuando vos te des cuenta de ti mismo harás cosas nuevas, harás cosas nuevas y podrás vosotros
cambiar lo viejo en nuevo, las formas en lo que vos quieres hoy. Todo esto os les corresponde
hacerlo, todo esto no está en ningún lado, solo está en tu alma el encontrarse y vivir ya bajo un
reino divino, un reino consciente, muy consciente de vuestra vida. Es que vosotros sepas estar en
este mundo tierra, en este mundo global de esta tierra, es que vosotros te conozcas y te creas que
eres el poder divino, eres la vida, eres aquél que has vivido siempre y que estás viviendo hoy.

Solamente ya no penséis en el ayer, ni penséis en el mañana, porque estas dos cosas no existen, te he
dicho, una ya es pasado, otra es futuro, pues en ninguna de las dos deben vivir, deben estar; solo
están aquí ahora, solo aquí y ahora y desde aquí debes de hacer tu reino, debes de hacer tu mundo,
un mundo dentro de otro mundo. Porque os les digo, no es que van a salir de esta tierra y se van a
ir a otro lado a vivir, no. Lo más hermoso de un SER es darse cuenta que él es el poder, es todo, él
es el Alquimista y él es todo y comience a edificar sus cosas y comience a rectificar donde estaba y
comience a vivir una vida plena. ¿Dónde han de ir vosotros? Si es aquí tu tierra prometida, es aquí
donde Dios, el Gran Yo Soy, esa es la vida, esta es la disposición, esto es lo que os ha hecho para
vivir. Pues es aquí, es aquí donde estás viviendo, y no vendrá nada de otro lado, todo lo que está
aquí es tuyo, pero todo, todo, te digo, bueno y malo son tus obras. Y lo único que tienes que hacer
es cambiar lo malo en bueno, es cambiarlo conscientemente como Dios mismo es y vuestra vida ya
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está resuelta. Si vosotros lloras, si vosotros gimes, si vosotros sufres, si viene todo lo vil a vosotros es
porque así lo has hecho, lo han hecho vosotros.

Pero hoy es el día hermoso, hoy es la oportunidad bendecida, hoy es el día donde vosotros puedes
y debes cambiarlo todo. Que no haya más negatividad en vosotros, porque esto les hace un SER
dual, un SER dual, estos dos pensares amor y desamor, les hace la dualidad; solo piensa una cosa,
solo quiere una cosa y entonces ya no habrá dos, sino una cosa. Si vosotros entras en locura cuando
quieres esto y esto otro lo quieres también, y no sabes dónde estar. En necesario matar, es necesario
cambiar una forma, vos tienes la libertad y donde vos quieras ir, como donde vos has querido ir has
estado, porque tienes la libertad para elegir. Pero todo tiene recompensa, hermanos, el odio tiene
recompensas, el amor tiene recompensas, todo tiene recompensas y vosotros lo han vivido, y
vosotros creaste la maldad y la maldad os les ha traído recompensas y la recompensa es lo vano, el
no hay, el no se puede, los sufrimientos, los abatimientos, las guerras, son los resultados del lado
contrario de la verdad.

Hermanos, y hoy a cada uno de vosotros les tiene en dualidad, porque tienes dos pensamientos, dos
creencias, el amor y el desamor. Y no sabes dónde ir y has andado un camino y por eso tienes cosas
que hoy te parecen indiferentes, pero es tuyo, vosotros han andado más el camino negativo. Hoy
vosotros, alguien podría decirme que no y Yo podría seguir diciendo sí; porque hoy vosotros
podrías creer en este presente, pero no en la eternidad que eres. Y Yo os te digo, está bien que hoy,
hoy no has matado, no han violado, no han robado, pensémoslo así; pero en verdad, en un tiempo
atrás, en una vida atrás, en todas las vidas anteriores que has tenido han estado en ese mundo y por
eso hoy es tu cosecha. Acuérdate que Yo mismo os he dicho, el que siembra cosecha. ¿O vosotros
cosecharías de algo que no siembras? ¿Una cosecha tendrías de algo que no has sembrado? En
verdad os les digo, como vos no son nuevos son eternos, has venido una y otra vez a esta tierra a
tomar un cuerpo como el que vos tienen y más atrás han hecho cosas, pero tantas cosas, todo lo que
está aquí; está bien que hoy no lo haces, pero ya lo hiciste una vez y que eso es lo que tienes que
cambiar, qué acabar, de cambiar dentro de tu alma, en tu mente, tienes que dejarlo de pensar.

Hermanos, entren en esta comprensión, porque esta comprensión dan los arrepentimientos y las
ganas de transformar y te hacen saber que vosotros mismos son los Alquimistas, los que transforman
las cosas. ¿Qué no estás convencido? ¿Qué no están convencidos vosotros de sí mismos? Yo les digo,
deja entrar este momento, dejen que vuestra alma se incorpore vuestro cerebro, a vuestra mente y
dejen que les inunde vuestro corazón, vuestro cuerpo y vuestros entornos, déjenlo salir, para esto es
necesario que vosotros te conviertas en la humildad de ti mismo. Con vuestra prepotencia, con
vuestro odio, con vuestra venganza, con vuestra incomprensión, con todo lo más vil no podréis
entrar a la humildad, no podéis entrar a este mundo fantástico, divino. Entren pues, no teman de sí
mismos, ni teman por Mí, solamente entren a este mundo de amor, a este mundo de paz, a este
mundo de bendición, a este mundo de florecimiento, a este mundo lleno de amigabilidad. Solo
vivan, solamente conjúguense con esto y verán que vosotros son.

Pues he aquí, solo con esto podrán vosotros hacer lo que os falta hacer en este mundo, porque
vosotros no estás por casualidad aquí en este mundo, no eres casualidad, así lo han creído, así lo han
creído otros que no ven, otros ciegos, como casuales. Pero Yo les digo, no son casuales, son SERES
auténticos, son SERES encarnados y son SERES de aquí mismo, son SERES eternos que han vivido
aquí. Es el hombre el que dice que se está acabando todo, que todo se está acabando; y Yo les digo
que no, les digo nada se está acabando. Pero solamente les falta soltar de vosotros la
transformación. ¿Pues qué quieren, hermanos? ¿Qué quieren vosotros? Pues hazlo, porque tienen el
poder, háganlo, no sufran más. Nada de lo que los hombres digan les crean, nada, nada de lo que
los hombres digan crean, no crean. Solamente cree en ti, porque créete tú como la vida, créete tú
como el poder, créete tú como el gran alquimista y transformen las cosas en lo que quieren, en lo
que ansías.

Porque vosotros, en verdad, tus deseos han sido cumplidos, pero todos del lado negativo, porque
hoy no quieres enfermedad y hay enfermedad, porque ya lo hiciste una vez, porque hoy no quieres
pobreza y está porque ya la hiciste una vez, porque hoy no quieres matanzas pero ya la hiciste una
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vez, ya tus deseos están cumplidos. Para que eso deje de ser, de estar en el ambiente, tienes que
transformarlo otra vez, desaparecerlo y eso no se desaparece con nada, solo con el amor y la
comprensión y la sabiduría, la sabiduría exacta, recta, sublime, solo con eso podrás vencer ese lado
negativo. Pues mientras vosotros vivas y tengas rasgos de aquello, entonces seguirá existiendo.
Porque hay cosas que quieres que mueran y no mueren, pero ese no morir es porque vosotros no le
habéis dado muerte, no le habéis dado cambios, te digo.

Solo estense sumergidos en la paz, solo estense sumergidos en el amor, solamente amen, solamente
den paz, den bondad, pero la bondad no está, ésta no está sin que vosotros seas la opulencia,
¿Porque, cómo podrán dar vosotros si no tienen? Primero es hacer, hacer, sobre el hacer está el creer
y hagan pues, que se haga pues. Porque Yo os les digo a vosotros, vienen tiempos, tiempos de pagas,
duros tiempos de pagas en el ambiente terrenal. Como es hoy mismo, no fluyen las cosas, ya no las
ves fluir y dicen no hay dinero, y dicen hay guerras y siguen diciendo la destrucción está y siguen
diciendo las carencias solo están y de eso así sufrirá el Pueblo, y vosotros que estas ahí también
sufrirás. Pero si vosotros me escuchas y si vosotros fuerzas tu alma al cambio y si vosotros te crees el
poder no sufrirás; sino al contrario les has de dar a aquellos que no saben que nada se acaba, que
todo es un espejismo de sí mismo. Vosotros tienen que hacer, ya no hablar, ya no decir, sino es un
constante hacer, es un constante fluir, transformar las cosas, sí, mis bien amados, transformarlas al
presente momento.

Porque Yo no vengo a quitarles nada, solo vengo a decirles que es tiempo de transformar las cosas,
lo que a vosotros les falta, os hace falta paz, porque han invertido vuestro tiempo en las polémicas,
pues vente a la paz, sé la paz, cambia el guerrear en paz; hay desamor fuerte, pues nada más cambia
el desamor a este gran amor, fúndelo; esta solo la carestía, solamente cambia a aquello, la nada en
objeto, plasma, plasmen, mis bien amados. Si solo esto es lo que tienes que hacer. ¿O vosotros me
dices que hay otros fundamentos para hacer? Si vosotros están aquí en la Tierra y están viviendo
vuestras pobrezas, viviendo las maldades, viviendo todo lo que ves, es porque vos quisiste
experimentar, quisiste experimentar y te perdisteis y después dijiste: Dios manada los sufrimientos y
Dios manda la felicidad. Y Yo te digo no, NO HAY UN DIOS AFUERA, DIOS ESTÁ AQUÍ DENTRO,
DENTRO DE TU CORAZÓN, EL CREADOR Y ÉL SE LLAMA YO SOY, ÉL SE LLAMA YO SOY,
ESCÚCHALO ESCUCHA ESA PALABRA TANTAS VECES EN TU ALMA, EN TU MENTE, DÉJALA QUE
FLUYA Y YA VERÁS QUE VUESTROS TORMENTOS SON QUITADOS.

Hermanos, pero es necesario que cada uno de vosotros se salga de sus estado, de sus creencias
opuestas a la verdad; porque vosotros a la mentira le llamas verdad y a la verdad le llamas mentira,
porque vosotros no sabes dónde estás, ni a quién creer y no tienes a quién creerle y no hay. Solo
créete a ti mismo, di que eres el todopoderoso, di que eres el que ha hecho todo, di que eres el que
estas remediando todo, el que estás cambiando todo, di que eres el SER superior de todas las cosas,
di que lo eres, que eres el Dios de todas tus cosas. Y de cierto os les digo, a otros hermanos no
podrás enmendarlos, podrás darles dadivas de ti y será sustento para ellos, pero ellos tarde que
temprano tienen que ser como tú, cuando seas como Yo. Mis bien amados, por lo tanto os digo,
júntense todos, júntense todos y ayúdense mutuamente, estense enlazados entre sí, formen un
campo de atracción todos juntos y atraigan, transformen y atraigan lo que os les hace falta, después
lo harás por ti mismo.

Este es el tiempo en que tienes que salir de las partes confusas de vuestra mente, las partes confusas
donde vosotros te habéis refugiado y no te habéis encontrado, es el estar solitario, es el pensar que
estás solitario en tu vida y no están solos, nunca han estado solitarios, nunca. Solamente es que no
han sabido ser humildes y escuchar, sentir, hablar, porque aquel que se siente solitario es aquél que
está muerto en vida y han estados solos, sí, porque no es lo mismo lo solitario con la soledad. Lo
solitario te hace morir en vida, te hace parecer morir en vida porque no oyes, no escuchas, porque
no quieres, solo te lleva a refugio; y la soledad es todo esto, es la casa, los árboles, los animales, las
aguas, la tierra, los árboles, todo lo que ves la soledad divina. ¿Cuándo has estado solitario? Pues
nunca, hermanos, solo es un engaño de tu mente, solo es un engaño de ti mismo porque nunca has
estado solitario. Has vivido dentro de la soledad y no has sabido escuchar, porque no te has hecho
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humilde, estás careciendo de humildad, estás careciendo de amor, estás careciendo de verdad,
careciendo de justicia. Y Yo os les digo, pero todo esto es un engaño, porque la justicia no está lejos
de ti, la justicia está en ti mismo y la justica la convertiste en injusticia, y así sucesivamente lo han
hecho todo, así le han dado el cambio. Pero convéncete a ti mismo, hermanos.

Yo os les digo, salgan de donde están, salgan de donde están vosotros engreídos, salgan de sus
formas rutinarias, rompas sus formas, rompan las formas que les han impuesto y las formas tuyas que
las has creído. Y has abandonado la forma del amor, del amor divino, la paz divina, la verdad
divina y a la verdad la has convertido en mentira y la has usado y te has vuelto astuto, porque hasta
allí te lleva cuando vosotros a la verdad la heces mentira y la mentira ahí está, ahí está lo astuto.
Entonces vosotros eres un astuto y lo has sido, vosotros lo han sido, hermanos, vosotros lo son,
porque os se esconden detrás de ello.

Os deseo que vosotros entiendan bien y sepas que soy vuestro hermano, solo Yo deseo todo lo
mejor para ti, solo Yo deseo tu triunfo en la verdad, tu triunfo en la comprensión, tu triunfo en el
amor, tu triunfo en la sabiduría, solo Yo deseo tu triunfo en todo lo divino, porque eso es lo que
vence a lo negativo. Y entonces, pues no esperen más, no esperen más, mis bien amados. Porque,
¿esperar a quién? Esperar es dejar que vuelva como el cielo a nublarse. Siéntanse como el amor,
siéntanse como la paz, siéntanse como la justicia, como el perdón, la opulencia divina, la sanidad
perfecta, siéntanse tal. Porque eso es lo que vosotros tienes perdido en la vida, es lo que vos tienes
perdido y no te has podido encontrar a ti mismo.

Hermanos míos, ¿qué esperan? ¿A quién esperan? No debes de esperar a nadie, porque de cierto te
digo que todos están donde quieren estar, no debes de esperar a nadie porque ellos están donde
quieren estar. Solo tú debes seguir tu propio camino, el camino que has trazado, si lo has trazado,
solo tú y deja que aquél que quiera que os venga, que os esté, como vos estás igual, si es que estás.
Amados míos, guárdate, guárdate en el amor, abrígate con esta paz divina, con este perdón,
conviértete y perdónate a ti mismo por todas las ofensas que has cometido y perdona a tus
hermanos después, por todo lo que te han cometido, ofendido. Pero primero eres tú, hermanos,
porque vosotros los han hecho, toda mi amada Humanidad ha hecho las cosas al revés; porque a
vosotros quieres que se te perdonen vuestras faltas, pero vosotros no quieres perdonar a tus
hermanos, no quieres perdonar lo que haces. Porque vosotros a diario tienes más pecados, o sea
quiero decirte, tienes más errores que verdades, vosotros siempre tienes más errores que verdades,
porque lo haces todo al revés, piensas todo al revés, quieres que te perdonen, quieres que te amen,
quieres que os vengan las cosas, quieres todo que venga sin saber que vos mismo eres el fluido, eres
quien haces que vengan las cosas, ¡Ay, amados míos, cómo son vosotros, cómo son vosotros.

En verdad os digo, pero hoy es tiempo, hoy es el momento de que despiertes, que te convenzas,
que te des cuenta que eres el SER, el SER Supremo de ti mismo, que eres el SER de tus entornos.
Pero, dense cuenta, solo dense cuenta, no penséis cómo solo siendo la paz, siendo el amor, siendo el
perdón, solo hazte responsable a esto, perdona, ama, sé paz, sé opulencia, sé sanidad y esto, en eso
estriba lo anterior. Hermanos míos, limpia tu casa, me refiero a tu mente, me refiero al exterior
donde estás, me refiero al ambiente, vos lo podéis hacer. Pero vosotros en lugar de hacer una limpia
lo ensucian más, lo devanan más con vuestros pensares, con lo que piensas, con eso, esos son
pensamientos oscuros en lo que han devanado y tienes devanado este estrado, esta casa. Ahora, Yo
os digo, limpiadlo que Yo estoy con vos, Yo estoy con vosotros y les ayudo a limpiar, Yo limpio
también con vosotros esta Escuela, Yo limpio, Yo llama violeta recojo toda energía negativa, toda
energía oscura y la convierto y la hago paz y amor y bendición. Pero no lo vuelvan a ensuciar, ya no
lo ensucien más, es tu estrado, es tu Escuela, mis bien amados, es el lugar, el punto donde estás,
donde están reunidos buscándose a sí mismos. Pero cuándo verás claridad si vosotros eres oscuridad,
cuándo verás limpio si vosotros lo ensucias.

Llévense esto en su corazón, en vuestra mente y procuren ser mejores aquí y donde sea, donde
quiera que vosotros se encuentren sean así, puros, sean sinceros, sean honestos, sean perdonables
contigo mismo, perdonen vuestras ofensa; porque así como perdonas vuestras ofensas, serás
vosotros perdonados también por otros hermanos, te digo. Si Yo os te dijera que por Dios, Dios eres
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tú y Dios es todo, son todos tus hermanos. Si hoy no lo comprendes, mañana será tu día; espero que
no tardes mucho en entender esta verdad que es tuya.

Yo hasta aquí Yo les bendigo y Yo les dejo este regalo, pero consérvalo en tu alma y destápalo a la
luz para que tus hermanos vean esta luz y este regalo igualmente. En verdad les digo, vosotros en un
momento se han portado como nubes viajeras que nada más se ven pasar, así vosotros se han
portado creyendo en este momento que aquí están, pero nada más termino y saliendo de aquí son
diferentes y forman la diferencia. Y vosotros no pueden estar en ayuno, en oración, no puedes estar
pendiente a ti mismo, no puedes hacer las cosas, porque todo se puede hacer estando en esta
posición, es por eso que os asemejo como las nubes viajeras. Pero he estado y estoy y estaré por
siempre con vosotros, porque Soy para vosotros, siempre lo he sido y lo Soy en este instante y lo
seguiré siendo en cada instante de vuestra vida. Porque vosotros serás como Yo en este momento,
porque cuando despiertes de ese sueño te darás cuenta que eres como Yo, eterno, eterno sin final y
sin principio. Porque en vosotros existe un final y un principio pero no es de vosotros, sino que
vosotros eres los creadores del final y del principio, porque así es como haces las cosas, haces una
cosa y le das término y comienzas otra. ¿O no es así como lo haces, mis bien amados? Pero vosotros
como SERES son eternos y por eso está un reino y está un infierno, sí. Porque vosotros haces el
infierno y vosotros haces, tienes el reino.

Benditos sean y Yo les digo para siempre, pues, mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, nosotros como SERES, ¿por qué encarnamos? ¿Por qué es
necesaria la encarnación? ¿Cuál es su propósito y su finalidad? ¿Y cuándo y por qué dejaremos de
encarnar?

Mi bien amado, ya os lo he dicho antes, pero de cierto te digo, encarnas porque has venido a
rectificar los caminos, rectificarlos para bien o para mal, pero siempre vienes a rectificar. Y no
vendrás a encarnar, una vez cuando vosotros te hayas convencido de ti mismo que eres un SER
auténtico y eterno. Hasta entonces se acabará un transitar y si vos quieres será en otra ocasión otro
transitar, pero siempre serás tú mismo haciendo las formas transitorias en vuestra vida misma. Esto
siempre lo harán, mis bien amados, pero en cada momento que vas dejando una cosa ya no vuelves
a ella, cuando la has dejado por comprensión, por sabiduría de que eres el Todopoderoso. Y así
como SER buscas, buscas todo, hacerlo todo en esta vida, en este trance habrá de terminar para ti
cuando hayas corregido tus entornos y te hayas dado cuenta que vos mismo lo has corregido, que
no hay nada ni nadie solo tú mismo. Eso pasará en ti, mi bien amado y pasará en cada uno de
vosotros, amados hermanos. Y entonces verás el sentimiento mayor que está en ti mismo y harás
nacer otra cosa en tus entornos. Esto es lo que os digo, hermanos míos. Benditos sean y hasta
pronto, hasta siempre.

Canal: Onésimo Castillo Izquierdo.

El siguiente párrafo, es continuidad de la respuesta que dio el Maestro a la pregunta que se le hizo.
El que ya va en Mí, ya me siente; el que ya va caminando mi camino, ya siente aquellas fuerzas
divinas. Porque recuerda que Yo Soy una fuerza divina, que somos un poder divino, porque te he
dicho que Yo y tú somos el mismo cuando lleves mi camino, porque Soy la misma fuerza divina de
mi Padre. Y recuerda que te he dicho, que entre Yo y mi Padre no hay nada de diferencia, que
somos el mismo espíritu; así serás vosotros también cuando llegues a comprender y llegues a hacer
todo lo que Yo hice en aquél tiempo, eres el mismo espíritu, eres el mismo Dios, eres Él mismo. Por
eso vengo a decirte, aunque quizás tal vez muchos no lo crean, pero así es. Porque eres Hijo de mi
Padre igual que Yo, mi Padre te ha enviado aquí a la Madre Tierra para que cumplas y hagas lo
mismo que Yo hice. Porque me has preguntado por mi primer instrumento, pero tienes que venir a
cumplir, si es que tomas mi camino; y si tomas el otro camino para ti, te va a dar lo mismo de
siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


